

La clé du Millionnaire

-Ecole de l'Elite Financière-

En commençant cette formation, vous allez vous immerger dans un univers pratique dans lequel vous découvrirez les clés pour atteindre votre indépendance financière.

J'aimerai que vous vous concentriez un instant sur ce qui va suivre car c'est, sans aucun doute, **la clé la plus puissante commune à tous les Millionnaires**. En appliquant ce principe de façon continue, vous serez en mesure d'avoir de gros changements dans votre vie.

Avant tout, laissez-moi vous expliquer ce qu'est **la force de caractère** !

La force de caractère, c'est prendre une décision et la maintenir malgré le fait que l'émotion du moment soit passée. C'est continuer une bonne action de façon continue sans jamais abandonner alors que l'on peine à avoir du résultat.

Ce sont d'ailleurs souvent les 10 dernières mètres les plus importants où la graine plantée commence à faire surface. Mais, bien souvent, on arrête de l'arroser au moment où elle en a le plus besoin.

Sachez simplement que si vous continuez de faire ce que vous avez toujours fait, vous continuerez d'obtenir ce que vous avez toujours obtenu. Alors si vous voulez voir des choses changer dans votre vie, je vous propose tout simplement de les changer maintenant. Prenez donc une ferme décision et n'en deviez pas d'une semelle.

La question que je vais vous poser maintenant concerne vos **POURQUOI** ?

Qu'est-ce qui vous anime ? Pourquoi vous levez vous le matin ? **Pourquoi aimeriez vous être indépendant financièrement** ?

Simplement, je vais vous demander avant de commencer la formation de prendre un instant pour répondre à une question essentielle : « *Pourquoi suis-je en train de suivre cette formation ?* ».

Arrêtez maintenant le flot de vos pensées et posez-vous sérieusement et sincèrement cette question : « *Pourquoi suis-je en train de suivre cette formation ?* »

Quelles sont vos attentes ?

Quel serait le résultat pour vous, si cette formation répondait idéalement à toutes vos attentes ?

Qu'est-ce qui sera différent pour vous lorsque vous aurez totalement intégré le contenu de cette formation ?

Serez-vous en mesure de gagner plus d'argent ? Si oui, combien, comment et en combien de temps ?

Comment votre lecture va-t-elle réellement influencer et conditionner votre vie de demain ?

Vous devez prendre un instant pour trouver la réponse à ces questions car **vous devez être en mesure de savoir exactement ce que vous attendez de cette formation**.

C'est la clarté de vos attentes qui permettra à votre cerveau de se

mobiliser d'une façon efficace et productive.

En effet, saviez-vous que lorsque nous lisons un texte, **c'est ce que nous pensons de lui par anticipation qui conditionne ce que nous en retirons réellement** ?

Ainsi, si vous considérez une formation comme étant peu intéressante, vous allez la suivre en utilisant qu'une petite partie de votre cerveau. Vous serez dans un état d'attention et de mobilisation intérieure qui sera bien moindre que si vous vous disiez « cette formation est exactement ce que je cherche, et elle va me permettre d'obtenir ce que je désire »

En réalité, c'est notre état d'esprit initial qui conditionne l'efficacité de chacune de nos lectures, et qui permet principalement à un programme de répondre à nos attentes.

En résumé, si vous suivez une excellente formation d'un œil distrait, ou avec un a priori négatif, vous n'en retirerez absolument rien...

Il est donc de votre ressort de déterminer dès à présent ce que vous

voulez obtenir de votre participation à cette formation, de le définir d'une manière précise, nette, mesurable, en le notant sur une feuille de papier si nécessaire, car c'est cela qui définira ce que vous en retirerez.

Faites-le maintenant, fixez la barre haute, et imaginez comment vous allez pouvoir dès demain appliquer les stratégies contenues dans le programme « **l'École De l'Élite Financière** ».

Projetez maintenant l'utilisation que vous ferez de ces nouvelles connaissances, afin de pouvoir enfin atteindre votre indépendance financière...

